
CÂMARA DE VEREADORES DE RETIROLÂNDIA 
A CASA DA DEMOCRACIA 

Rua Joana Angélica, 537 - Centro - CEP 48.750-000 - Retirolândia/BA 
CNPJ 63.103.808/0001-14 — Telefax: (75) 3202 1210 

ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERODO LEGISLATIVO DO 
ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de 
dois mil e vinte e dois, realizou-se através de sessão online pelo aplicativo Google Meet, 
às 17h, a sessão acima mencionada. Após constatar quórum legal de vereadores, em 
nome de Deus, a Sr.a  Presidenta, Nayara Cunha da Silva, declarou aberta a sessão, 
colocou em apreciação a ata da sessão anterior, que foi aprovada por todos e solicitou 
da assessoria desta Casa que apresentasse as matérias do expediente. EXPEDIENTE: 
PROJETO DE LEI N° 06/2022 DE 02 DE FEVEREIRO DE 2022 Que "Altera o parágrafo 
único do artigo 20 da Lei Complementar 03/2003, que trata sobre a estabilidade 
econômica do servidor público do Município de Retirolândia". PROJETO DE LEI N° 
08/2022 DE 17 DE FEVEREIRO DE 2022 Que "Autoriza a cessão de uso de bem a título 
gratuito no Município de Retirolândia e dá outras providências", ambos de autoria do 
Poder Executivo. INDICAÇÃO N° 005/2022 Que "Indica ao Chefe do Poder Executivo 
que faça a pavimentação com rede de esgoto na entrada da comunidade de Lagoa 
Grande, neste município. A referida indicação é uma cobrança antiga dos moradores, 
que almejam por uma melhor qualidade de vida e desenvolvimento do espaço urbano 
onde residem", de autoria da vereadora Alzineia Tito. INDICAÇÃO N° 006/2022 Que 
"Indica ao Chefe do Poder Executivo que coloque bancos na Praça da Zebrinha, cubra 
algumas áreas e fixe mesas com estrutura para jogos de dominó e dama para que os 
idosos tenham um espaço para momentos de distração, tendo em vista que a Zebrinha é 
um local bem movimentado e frequentado pelos munícipes", de autoria do edil Adalberto 

/ ) / Araújo. PEQUENO-EXPEDIENTE: Dispensado. GRANDE-EXPEDIENTE: José Egnildo 
saudou a todos e cobrou da gestão uma melhor atenção as comunidades rurais do 
nosso município. Diego Cardoso saudou a todos e comentou sobre o uso de um 
caminhão para o recolhimento do lixo pela gestão municipal. Falou sobre a situação do 
posto de saúde do Bairro do Alto do Camillo e por isso cobrou uma reforma com 
urgência. Questionou da Secretária de Educação se os professores receberão o salário 
em fevereiro com o reajuste de 33% como muitas cidades farão. Adalberto Araújo 
saudou a todos e também comentou sobre o uso do caminhão para recolher o lixo. 
Cobrou a manutenção de algumas estradas vicinais, principalmente as roçagens, pois 
algumas estão intransitáveis. Pediu a gestão que reveja a situação do fechamento do 
centro de covid e o atendimento dos sintomáticos no Hospital Municipal junto aos 
demais pacientes. Anailton do Merim saudou a todos e também cobrou a roçagem das 
estradas vicinais. Quanto ao posto de saúde do Alto do Camilo, faltou fiscalização por 
parte dos responsáveis no momento da construção. Aquiles Nereu cumprimentou a 
todos e pautou sobre a juventude em nosso município, cobrando uma maior atenção aos 
jovens, principalmente na área da educação. Reforçou a cobrança da separação dos 
setores de atendimento no hospital, pois os possíveis infectados de covid não podem 
permanecer no mesmo local dos demais pacientes. Comentou sobre a saúde em nosso 
município e percebe que a oposição está tentando minar o governo nessa área, mas 
isso não será possível, pois a saúde funciona muito bem e a gestão é diferenciada. 
Alzineia Tito saudou a todos e disse que conversou com o secretário de saúde e o 
mesmo disse que a equipe está pensando em estratégias para solucionar esse 
problema. Parabenizou a secretaria de saúde pela distribuição de equipamentos 
eletrônicos e mobiliários para as unidades de saúde da família e para o hospital 
municipal. Comentou sobre a situação dos estudantes dos povoados que fazem curso 
em Coité pela falta de transportes. Encerrou parabenizando o gestor pela pavimentação 
da comunidade de Pau Fava. Nayara comentou sobre o real papel do legislador. Dhonat 
Andrade saudou a todos e cobrou a manute ção da estrada vicinal que liga a 
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comunidade de Mucambo a sede do município. Cobrou também a limpeza da Rua 
principal do ACM, em frente à rodovia. ORDEM-DO-DIA: A senhora presidenta colocou 
em apreciação o PROJETO DE LEI N° 06/2022, momento que solicitou os pareceres 
das comissões de forma oral. A comissão de constituição, Justiça e Redação apresentou 
dois pareceres: um favorável, dos membros Aquiles Nereu e Dhonat Andrade e um 
contrário, do edil Diego Cardoso, prevalecendo o parecer favorável. A comissão de 
Finanças e Orçamentas apresentou dois pareceres: um favorável, da vereadora Alzineia 
Tito e um contrário, dos membros Diego Cardoso e Adalberto Araújo, predominando o 
parecer contrário. A comissão de Saúde, Educação, Cultura, Lazer e Assistência Social 
apresentou, por unanimidade, um parecer favorável dos membros José Egnildo dos 
Santos, Alzineia Tito e Aquiles Nereu. A comissão de Planejamento, Obras, Serviços 
Públicos, Uso e Meio Ambiente apresentou dois pareceres, sendo um favorável, do edil 
Anailton Martins e um contrário, do vereador Adalberto Araújo, prevalecendo o parecer 
favorável. Em virtude do parecer contrário da comissão de Finanças e Orçamentos, o 
edil Aquiles solicitou RECURSO AO PLENÁRIO, tendo como base o artigo 127 do 
Regimento Interno da Casa, que permite tal ação e em conformidade ao artigo 114, 
inciso IV do referido regimento, para que seja aniquilado o parecer protelado pela 
Comissão de Finanças e Orçamentas e para dar continuidade à apreciação, discussão e 
votação do projeto de lei n° 036/2021. Assim, senhora presidenta colocou em discussão 
e votação o referido recurso, que foi aprovado pela maioria dos edis, com 5 (cinco) votos 
a favor (Aquiles, Alzineia, Anailton, Dhonat e José Egnildo) e 2 (dois) contra (Adalberto e 
Diego). Seguindo com a tramitação do PROJETO DE LEI N° 06/2022, a senhora 
presidenta o colocou em discussão, momento que Aquiles esclareceu as dúvidas em 
torno do projeto. Adalberto disse que alguns funcionários serão prejudicados com essa 
lei. Diego disse que esse projeto vem para tirar direitos dos funcionários. Após as 
discussões, o projeto foi aprovado pela maioria dos edis, com 5 (cinco) votos a favor 
(Aquiles, Alzineia, Anailton, Dhonat e José Egnildo) e 2 (dois) contra (Adalberto e Diego). 
Logo após, a senhora presidenta solicitou o parecer das Comissões de Constituição, 
Justiça e Redação, Finanças e Orçamentos, Saúde, Educação, Cultura, Lazer e 
Assistência Social e Planejamento, Obras, Serviços Públicos, Uso e Meio Ambiente 
acerca do PROJETO DE LEI N° 08/2022 04 e todas as comissões o julgaram favorável. 
Após as discussões, o projeto foi aprovado por todos. Seguindo, colocou em discussão a 
INDICAÇÃO N° 005/2022 e Alzineia, autora, falou da necessidade da pavimentação na 
entrada da comunidade de Lagoa Grande, Após os comentários pertinentes dos edis 
Anailton, Diego, Adalberto e José Egnildo, a indicação foi aprovada pelos edis 
presentes. Em seguida, colocou em discussão a INDICAÇÃO Nu 006/2022 e Adalberto 
Araújo justificou seu pedido para a melhoria na infraestrutura da Praça da Zebrinha e em 
beneficio aos idosos. Em Logo após, a indicação foi posta em votação e aprovada pelos 
edis. A presidenta abriu um espaço para as considerações finais. E, não havendo mais 
nada a tratar, em nome de Deus, a senhora presidenta declarou por encerrada a 
presente sessão, da qual foi lavrada esta Ata, pela assessora desta Casa Rubneia Lima 
da Silva, que segue devidamente assinada por todos que estiverem de acordo, Plenário 
Deodato João da Silva, 18 de fevereir.2Q22, 
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